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郑州国际物流园区

加强“六力”建设
助推党的群众路线落到实处、取得实效助推党的群众路线落到实处、取得实效

自党的群众路线教育实践活动开展以来，郑州国际物流园
区党委按照省委、市委的安排部署，在经开区党工委的督
导指导下，高度重视活动开展，认真搭建组织框架，精心谋
划整体方案，及时细排工作日程，围绕“照镜子、正衣冠、洗
洗澡、治治病”的总要求，扎实开展了教育实践活动“学习
教育、听取意见”环节的各项工作，取得了较好成效。据了
解，第二批党的群众路线教育实践活动中，郑州国际物流园
区将加强“六力”建设。
郑州晚报记者 王赛华 鲁慧/文 通讯员 张继功 周杰/图

“群众路线是我们党的生命线和
根本工作路线。现在第二批教育实践
活动已经全面启动，我们一定要站在
全局的高度，充分认识开展教育实践
活动的重要性和紧迫性。”郑州经开区
党工委副书记，国际物流园区党委书
记、管委会主任李雪生在党的群众路
线动员大会上指出，要统一思想，深刻
领会开展教育实践活动的重要意义。

李雪生指出，从总体上看，园区党
群干群关系总体上是好的，各项工作
赢得了园区群众的支持和拥护。但脱
离人民群众、损害群众利益的行为时有
发生。通过开展教育实践活动，就是要
对党员干部身上存在的作风之弊、行为
之垢来一次大排查、大检修、大扫除，切
实解决人民群众反映强烈的突出问题，
解决老百姓的重大利益关切，进一步密
切党群干群关系，提高园区党委、管委会
的公信力和在人民群众中的满意度。

去年以来，园区确定了“双千亿”
的奋斗目标，强力推进两大主导产业
和基础设施建设，各项主要经济指标
快速增长，被评为 2013 年度河南省

“十快”产业集聚区第一名，郑州市“两
快”产业集聚区第一名。为“双千亿”
目标的实现奠定了坚实基础。

今年，园区正处于深入改革、加快
发展的关键节点上，也是园区上规模、
出形象，上档次、提品味，上项目、快发
展的决战之年，要想打造两个千亿级
产业集群，实现建设生态型、复合型园
区发展典范的奋斗目标，需要园区各
级干部转变作风、真抓实干；需要广大
人民群众凝聚合力、共同奋斗。

开展教育实践活动，就是要充分发
扬密切联系群众的优良传统和宝贵优
势，把园区上下最大程度凝聚起来，鼓足
精气神、拧成一股劲，同心同德、攻坚克
难，汇聚起推进园区快速发展的强大正
能量。

据了解，第二批党的
群众路线教育实践活动
中，郑州国际物流园区将
加强“六力”建设。昨日，郑
州经开区党工委副书记，国
际物流园区党委书记、管委
会主任李雪生说，第二批党
的群众路线教育实践活动
正在如火如荼地开展，特别
是作为基层党员干部，作为
直接与基层群众打交道的
群体，更应该围绕群众路
线，通过作风的转变、问题
的整改、工作的落实，增强

党员干部的掌控力、执行
力、推动力、创新力、亲和力
和公信力等六种能力，确保
通过“六力”建设，助推党的
群众路线落到实处、取得实
效。

李雪生说，党的群众路
线重点聚焦于“四风”，其最
终目的是密切干群关系，增
强宗旨意识，提升党和政府
的公信力，确保党的方针政
策能够落实到位，最终凝聚
起实现中华民族伟大复兴
中国梦的强大合力。

郑州国际物流园区坚
持把学习教育作为开展教
育实践活动的重要抓手。
按照上级明确的学习教育
方法步骤，园区在认真落
实“规定动作”的基础上，
积极创新活动载体，组织
开展了富有特色的“自选
动作”，为活动有序开展打
牢了坚固的思想基础。

细化学习教育内容。
学习中，园区注重抓住重
点、端正态度和学以致用，
不断增强学习教育工作的

成效，还通读了规定经典
教材。另外，积极开展教
育警示活动。组织县处级
以上领导到兰考实地参观
学习，同时组织全体党员
干 部 观 看 了 电 影《焦 裕
禄》、《杨善洲》和教育警
示片《四风之害》，通过进
一步了解党员领导干部
的先进事迹和给党和国
家事业造成严重损害的

“四风”问题，对“六问六
带头”有了更深刻的理解
和体会。

郑州国际物流园区坚
持把听取意见、查摆问题作
为开展教育实践活动的重
要环节。通过发放征求意
见表、设立征求意见箱等方
式，以群众为镜、拜群众为
师，认认真真听取意见，实
实在在查摆问题，为教育实
践活动深入开展打下了过
硬的作风基础。

先后深入到辖区企业

和办事处以及群众路线联
系点进行走访、调查研究，
组织企业负责人、办事处
责任人以及群众代表召开
了征求意见座谈会，征得
了许多中肯的意见和建
议。向辖区机关干部、企
业职工和群众发放征求意
见表327份，广泛征求大家
对“四风”问题以及活动开
展情况的意见建议。

郑州国际物流园区坚持深入群
众，通过个别走访、召开座谈会、蹲点
调研等方式，园区班子成员先后深入
到前程办事处韩庄村、路庄村和九龙
办事处西贾村、太平庄村开展调研。
针对辖区农民关心关注的热点难点问
题，重点关注了基层党组织建设、失地
农民社会保障、安置区建设、项目推进
等方面的问题，形成了调研报告 24
份。召开服务对象座谈会。对辖区内
的基层干部、党员和群众代表召开座
谈会，努力营造大家敢说真话、能说真
话的氛围，拉近了与基层群众的距离，
心贴心交流沟通，使他们打消顾虑、放
下包袱、畅所欲言，积极提出了许多建
设性的意见和建议。深入辖区企业，
实地走访调研，了解企业开展群众路
线教育实践活动的情况以及在日常生
产中遇到的问题，并将收集到的信息
归纳总结，交给相关责任部门予以落
实解决。

群众路线重点聚焦于“四风”
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郑州国际物流园区召开党的群众路线教育实践活动动员大会

李雪生到联系点前程办事处路庄村开展党的群众路线教育实
践活动


